

私たちも 町づくりに参加



◀ デューク・エイ
セスの歌声に大
きな拍手が送ら
れた

- ＊加瀬さん（橋場）**
- 問。栗山川（橋場地区）の拡幅工事の進捗状況についてお伺いしたい。
- ＊大木悦子さん（尾垂六区）**
- 問。尾垂野球場の整備と北岸県道南側の野球場周辺の排水溝を設置していただきたい。
- ＊鈴木一江さん（西高野）**
- 問。町のバスをもう1台購入し東陽病院などへの送迎用に使用していただきたい。
- ＊鈴木康子さん（小川台）**
- 問。町民会館の2階へ料理を運ぶのに、料理運搬用のリフトを設置していただきたい。
- ＊椎名とくさん（芝崎）**
- 問。芝崎に建設予定のゴルフ場の見通しはどうなっているのか教えていただきたい。
- ＊木内こうさん（長塚）**
- 問。ゴミの収集所がどこも汚いので町でも道德意識のPRをしていただきたい。
- ＊**
- 問。ゴミ袋が値上がりしたのでゴミ袋節約のため空缶潰し機を各家庭、ゴミ収集所に1台ずつ設置していただきたい。
- 答。現在、関係者説明会を1度開催しました。これからも、関係者と地権者のご協力を得ながら取り組みたいです。
- 答。野球場整備に併せて計画的に進めていきます。
- 答。尾垂南岸から飯岡片貝線、一宮線とドッキングさせます。
- 答。町内巡回バスは、陸運事務所の許可が必要であり、競合路線がある現状では、巡回バスの運行は不可能です。建物の構造上無理ですのでみんなのご協力をお願いします。
- 答。6月10日までに、100%の同意が必要であり、現在89%の同意が得られれば、H7・10月頃オープンの予定です。
- 答。広報・防災無線でPRしていますが一層PRします。
- 答。空缶潰し機を各小学校に1台ずつ置く予定です。また簡易焼却炉設置については町で半分補助いたします。



手作り食品を味わつて

伊藤揚子（尾垂）

5月のふれあい市は、女性「フォーラム」に併せて開かれました。食卓を預かる主婦の方が多いだけに、いつもにも増して賑わいました。丹精こめて作った野菜や真心一杯の手作り食品を安心して味わつてもらう事が、私たちの喜びです。ご利用をお待ちしております。

